

**طلب تعديل اعتماد مستندي غير القابل للنقض
APPLICATION FOR AMENDMENT OF LETTER OF CREDIT**

Date		التاريخ
------	--	---------

To: Emirates NBD Bank PJSC											إلى: بنك الإمارات دبي الوطني (ش.م.ع.)										
Dear Sirs,											تحية طيبة وبعد،										
Irrevocable Documentary Credit number											اعتماد مستندي غير القابل للنقض رقم										
dated																		بتاريخ			
for amount																		بمبلغ			
Favouring																		لصالح			
Please effect the following amendment to the above mentioned letter of credit by airmail/SWIFT.											يرجى تنفيذ التعديل التالي على خطاب الاعتماد المذكور أعلاه بالبريد الجوي/سويفت.										
Amendment charges including, but not limited to, an amount charged in respect of any applicable Value Added Tax or any other similar sales tax (VAT) are for our account/beneficiary's account.											يتم خصم رسوم التعديل بما في ذلك، لكن دون حصر، مبلغاً ما يتم احتسابه بخصوص أي ضريبة قيمة مُضافة أو أي ضريبة مبيعات مماثلة أخرى معمول بها من حسابنا/حساب المستفيد.										
All other conditions remain unchanged.											تبقى جميع الشروط الأخرى كما هي دون تغيير.										
Emirates NBD Bank PJSC will not accept or negotiate any documents or handle any transactions that are in breach of applicable UN, US , European , UAE sanctions, law or regulations.											لن يقبل بنك الإمارات دبي الوطني ولن يتداول في أية مستندات أو يعالج أية معاملات تنتهك قوانين أو لوائح العقوبات المعمول بها والصادرة من الأمم المتحدة أو الولايات المتحدة الأمريكية أو الاتحاد الأوروبي أو الإمارات العربية المتحدة.										
Customer Signature(s)											توقيع العميل/العملاء										
Branch																		الفرع			
Account Title/ Name																		اسم الحساب			
Account No.																					رقم الحساب